

農党これである、

顧みれば普通選舉の実施は無產階級の陣営に一大衝撃を與へた、政治運動の機運が到る如く招頭した、既設政黨は新有權者一千萬を獲得するための看板の上に立つて「欺瞞」を塗り玉一二等心家は此の虚に乘るに庸心へた、我々が一日も早く大衆的無產階級政黨を組織せんとしたのは然て此の機運の認識に基く併し過去一年有半に亘る政黨組織運動は果して我々の要望に満ちをあらうか？曰く否ち空漠たる理論との理論を以て現実を律せしむる翼、徒らに左翼排斥聲に狂奔して次第に反動化して行く右翼、その闘争以外に何物か残つたをあらうか？親愛なる同志諸君一、お互に左右両翼裏の戦鬥は能くした大衆の要求や堅持を無視したこんな争ひの為に我々は過去一年有半迄弊ど二年が却つて退却に退却を繰り返して未だには存つかー、我々は徒らに観念的闘争の左めに否定的に走つた運動の指導者を知つてゐる我々は唾棄す々個人排撃されたる反動化した大衆を絶つてゐる過去の運動は頗る鎧鎧であり、利己的であつた我々から現狀が破れたれども舊にして北程大き方處勝を拂つたことが併すべく無駄だつた、ヒスティリーの様に走つて腰升合ひてゐる左在両翼は我々の正論に耳すら傾け様としない。我々はもう我慢が出来なくなつた、我々は潔く左右両翼を切斷して無產階級運動の正道樹立する時機に到達したがた。

親愛なる同志諸君一、我々運動は此の行説した解放運動、状勢を根本的に立て直さんとするべし！我々の運動は陰鬱な空氣を排して階級道德の光明を授けるものだ、大衆的現実的主要求を掲げ以て大衆の解放ト達成とするが我黨の本領だ。現実の利害の局狭に目的を忘れず、目的の局狭に現実を見失うるの共に疾患の弊止め所た階級意識に基く現実政策こそ我々の確立是とする公道である、親愛なる同志諸君よ、我々の政党こそは諸君の眞実の政党である、我々の政党こそ眞正に諸君と共に進むことが出来る、工場の奥に呻吟する労働者よ、炭坑の底に苦悶する坑夫よ、農村に鋤鍬をとる農民よ、諸君は束つて我々と共に此の政党の発達に努力しなければならぬ、俸給生活者よ、下級官吏よ、商業使用人よ、諸君の利害は無產階級に於ての升進護される、諸君もまたて我々の政党に接しなければならぬ、我々の政党こそ諸君の安住すべ、政党である、親愛なる同志諸君よ、手を擧げようではないか。今こそ我々は階級運動の公道を闊歩することが出来るが、我々は政治運動たり小組合運動を破壊するものではない否むろ眞の組合運動を確立することが我々の任務である、堅実なる組合の發達の故にこそ我々の政党は生れたのだ、我々の政党を支持することが眞の階級運動に参加する事もあり眞解放運動に努力する所以である、

親愛なる同志諸君よ一、諸君は我等と共に進まねばならぬ、